
第 1 回富浦地区学校再編検討委員会次第 

 

日時 平成２０年１１月２７日 午後７時 

場所 南房総市役所別館１ 大会議室 

 

１． 開会 

 

２． 教育長あいさつ 

 

３． 委嘱状交付 

 

４． 委員紹介 

 

５． 設置要綱説明 

 

６． 委員長・副委員長選出 

 

７． 議事 

（１） 南房総市幼稚園及び小中学校再編計画について 

 

（２） 学校再編検討委員会の推進体制について 

 

（３） 幼稚園及び小学校の現況について 

 

（４） 学校再編に係る協議・検討事項について 

 

（５） 第２回検討委員会の日程について 

 

８． 閉会 



第 1 回富浦地区学校再編検討委員会 会議録 

 

平成２０年１１月２７日（木）午後7時 

南房総市役所 別館１ 大会議室 

 

記録者  吉田 貞子 

高橋 政人 

 

欠席委員 川名  忠 

中野 雅之 

山田 松治 

 

 

（１）開会 

（２）教育長あいさつ 

（３）富浦地区学校再編検討委員会委員の委嘱状交付 

    教育長から各委員に交付 

（４）富浦地区学校再編検討委員会委員紹介 

自己紹介 

（５）南房総市地区学校再編検討委員会設置要綱説明 

    事務局より条項の要旨説明 

    承認 

（６）富浦地区学校再編検討委員会委員長・副委員長選出 

委員長  鈴木勇太郎 氏 

副委員長 穂積利夫 氏 

 

《事務局より報告及び承認を求める事項》 

①  本日の出席委員は１６名です。過半数に達しておりますので、会議は成立する

ことを報告します。 

②  本委員会会議は、公開を原則としており、傍聴申請があれば傍聴を許可願いま



す。 

    委員承認 

 

③  広報誌等への委員名簿掲載を想定しています。所属・氏名の掲載についてご承

諾願います。 

    委員承認 

 

④  本委員会議は、会議録を作成します。 

      委員承認 

 

（７）議事 

 これより議事に入ります。 

 設置要綱第7条第 1項の定めにより、委員長に議長をお願いします。 

 

 委員長  「第 1号 南房総市立幼稚園及び小中学校再編計画について」を議題としま

す。事務局より説明を求めます。 

 

事務局  本委員会設置までの趣旨と経緯を説明し、富浦地区学校再編検討委員会とし

て、小学校の再編を推進することに、全委員の賛成をいただきたく諮る。 

 

委 員  賛成 

 

委員長  富浦小学校と八束小学校の再編を推進することに、委員皆様の賛成の合意が

されました。 

     当検討委員会として再編に向け、各種検討事項について協議するものとしま

す。 

 

委員長 「第 2号 学校再編検討委員会の推進体制について」を議題とします。事務局

より説明を求めます。 

事務局  組織図及び推進イメージの資料に基づき説明し、承認を諮る。 



 

委 員  異議なし 

 

委員長  推進体制については、承認されました。 

 

委員長 「第 3号 幼稚園・小学校の現況について」を議題とします。事務局より説明

を求めます。 

  

事務局  富浦幼稚園の園児数、富浦小学校と八束小学校の児童数と推移及び学校施設

整備状況、児童通学方法等を説明し、現況等の共通理解を諮る。 

  

委 員  質疑なし 

  

委員長  現況等について、認識が得られたものと解します。 

 

委員長 「第 4号 学校再編に係る協議・検討事項について」を議題とします。事務局

より説明を求めます。 

 

事務局  基本的合意事項３項目、(1)再編期日、(2)学校の位置、(3)学校の名称につい

てと、個別合意事項 9項目について、第２回以降の議案になる旨を説明し、ま

た、富浦地区については、幼稚園は１園であるので、小学校に係る検討事項で

あることを説明し、委員への同意を諮る。 

  

委 員  質疑なし 

  

委員長  検討事項について、同意が得られたものと解します。 

 

委員長 「第 5号 第２回検討委員会の日程について」を議題とします。事務局より説

明を求めます。 

 事務局  第 2回検討委員会議を、平成２１年１月２０日～２３日の間で開催での提案



がされた。 

  

委 員  ＰＴＡ保護者の方々の都合はどうなのか。 

      午後７時以降でお願いしたい。 

      開催日は１月２２日ではどうか。 

      異議なし。 

 

 委員長  次回会議について協議の結果、第２回検討委員会は１月２２日（木）午後７

時からに決定します。 

      本日の議題はすべて終わりましたので、議事を終了します。 

 

（８）閉会 

事務局  これをもちまして、第1回富浦地区学校再編検討委員会を閉会します。 


